

## **Actos de la Hermandad de la División Azul**

**Anoche se celebró la cena organizada por la Hermandad de la División Azul, con**

motivo del XIX aniversario de la salida de aquella unidad combatiente para los frentes de batalla de Rusia.

Con el presidente de la Hermandad, don Carlos Pinilla, presidieron el acto, entre otras personalidades, el general Villalba y los militares alemanes mayor general Rudolf Sievert, tenientes coroneles Drey y Bolz, y la señorita Celia Jiménez, jefe del equipo de enfermeras que atendió a los hospitales de la unidad española.

El Sr. Pinilla pronunció un discurso, dedicado íntegramente a la memoria del padre Indalecio Hernández, capellán de la División Azul, recientemente fallecido, y al terminar el acto los reunidos, cerca de cuatrocientos comensales, entonaron el "Cara al sol".

En el transcurso de la comida reinó el ambiente de camaradería, natural en quienes después de haber compartido las penurias de la guerra lejos de la Patria, tienen la fortuna de reunirse al cabo de casi cuatro lustros de aquellas jornadas.